



El funeral
fue en el
cementerio
de
Oreamuno.

JORGE
CALDERÓN PARA
LT

Dramático caso en Cartago

Despiden juntas a mamá e hija

◆ **ROBERTO ACOSTA D.**
racosta@lateja.co.cr

Sus familiares querían sepultarlas en un mismo ataúd, pero no pudieron. El consuelo que tuvieron fue por lo menos darle el último adiós en el cementerio de San Rafael de Oreamuno, Cartago.

Ana Lorena Monge, de 38 años, y su chiquita, de cuatro añitos, recibieron una despedida dramática el sábado anterior.

Monge mató a su pequeñita y luego se suicidó en su casa en el barrio El Molino, el viernes pasado.

La mujer se dedicaba a vender árboles de ciprés en el vecindario. “Ella siempre nos ayudaba y la ilusión de este año se acabó”, dijo Sonia Solano, tía política de la mujer.

Apenas los seres queridos bajaron los ataúdes en el camposanto comenzó a llover.

La gran pregunta de todos es por qué Monge reaccionó así.